

Gobierno municipal organizó acto con esa finalidad

Profe Michel fomenta la responsabilidad social

En el marco del Día Nacional de la Inclusión Laboral, entregó reconocimientos a empresas de la región

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Consciente de que tener acceso a un trabajo digno sin importar edad, raza, religión, preferencia sexual, discapacitado circunstancia alguna, nos acerca a una realidad más humana y fomenta la productividad y la competitividad sana que debe formar parte de toda empresa, este lunes el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, encabezó la

ceremonia de entrega de reconocimientos a las empresas más incluyentes de nuestra región.

Con motivo del Día Nacional de la Inclusión Laboral, el gobierno municipal llevó a cabo este acto con el fin de fomentar que la responsabilidad social debe ser la columna vertebral de toda empresa que esté decidida a crecer de forma integral y se diga

comprometida con su comunidad. "Este 27 de enero es muy bonito estar celebrando a las personas que han sido consideradas en el ámbito laboral, todos tenemos los mismos derechos, vivimos bajo un régimen de libertad social. La Ley Federal del Trabajo nos señala que no hay distinciones y nos ve a todos por igual", señaló el presidente municipal.

PÁGINA 3A



En la recta final, obras en el Tanque Vallarta 2

Se presentarán faltas de agua en colonias de la delegación El Pitillal
 Con ello se permitirá avanzar en la incorporación de esta infraestructura al sistema de distribución de agua potable de la ciudad

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El Sistema de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado (SEAPAL) de Puerto Vallarta, realizará este martes 28 de febrero dos entronques en el Tanque Vallarta 2, como parte de la recta final de estos trabajos que permitirán mejorar la calidad del servicio en beneficio directo de decenas de colonias de El Pitillal.

Las tareas consisten en la interconexión de la línea de entrada y salida de este nuevo tanque, con la línea de salida del Tanque Superficial Vallarta, lo que permitirá avanzar en la incorporación de esta infraestructura al sistema de distribución de agua potable de la ciudad.

Lo anterior ocasionará faltas de agua en diversas colonias de la delegación El Pitillal, tal es el caso de 12 de Octubre, El Salitrillo, Campestre San Nicolás, Parota, Volcanes I y II, Laguna del Valle, Joyas del Pedregal, La Trinidad, Brisas del Pacífico, San Miguel y Palma Real, cuya restricción será de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche.

PÁGINA 3A



Como presidenta nacional de regidores Aalmac
 Exitosa participación de Carla Helena Castro

"Es tiempo de demostrar que la fuerza edilicia organizada, es capaz de ser protagonista de profundas transformaciones sociales"

MERIDIANO/GDL, Jal.- La regidora vallartense Carla Helena Castro de tan solo 23 años de edad, ha demostrado que con juventud, madurez y congruencia ha logrado dignificar la política llevándola como presidenta de la Asociación de Autoridades Locales de México, A.C. (Aalmac) hasta el Senado de la República.

PÁGINA 8A

Con miras a aprobar Ley de Fondo de Ahorro para el Retiro Digno

Todas las voces serán escuchadas: Alba



"La manera correcta de trabajar es escuchando las voces de todo el estado sin ninguna exclusión, anticipó la presidenta del Congreso, Alba Cristal Espinoza Peña

MERIDIANO/Tepic.- Para conocer las opiniones y puntos de vista del sector empresarial sobre la Ley de Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de las Trabajadoras y Trabajadores, la XXXIII Legislatura que dirige la

diputada Alba Cristal Espinoza Peña, realizó un foro para socializar esta nueva norma que se encuentra en estudio por las y los legisladores locales. Al dar la bienvenida, la presidenta del Congreso de

Nayarit, enfatizó: "La manera correcta de trabajar es escuchando las voces de todo el Estado sin ninguna exclusión, se trata de buscar el bien común de las y los nayaritas."

PÁGINA 7A



Ovidio es requerido en Estados Unidos

Ovidio Guzmán López, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán, es requerido por las autoridades de Estados Unidos, quienes ya hicieron la solicitud formal al gobierno de México para su extradición. Fue a través de una carta diplomática que Estados Unidos solicitó que el hijo del Chapo Guzmán, conocido como El Ratón, sea transferido a dicho país donde está acusado de varios delitos, entre ellos de la importación de toneladas de metanfetaminas, cocaína y fentanilo, a fin de que enfrente un juicio. El plazo para que Estados Unidos iniciara la solicitud para

que El Ratón fuera transferido a ese país venció este 5 de marzo. El hijo del Chapo Guzmán se encuentra recluso en el penal de máxima seguridad del Atriplano, en el Estado de México, tras su detención en enero de 2023. Desde que fue capturado, la defensa de Ovidio Guzmán ha emprendido una estrategia para evitar su extradición a Estados Unidos a través de la solicitud de diversos amparos y actualmente cuenta con una suspensión definitiva contra dicho proceso en lo que se resuelve de fondo el recurso del hijo del Chapo Guzmán.

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA
 MÁS DE 30 MIL TAPATOS SE MANIFIESTAN PARA RECHAZAR EL PLAN B

Entre 30 y 35 mil tapatos atendimos el llamado a defender al INE (Instituto Nacional Electoral). En el caso de Guadalajara, el sitio de reunión fue la Plaza de la Liberación en el corazón de la Perla Tapatita este domingo 26 de febrero, a donde acudimos no solo para respaldar al árbitro electoral, sino para hacer que la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos escuche y los Ministros estén seguros de que estamos observando su proceder.

PÁGINA 2A

Puerto Vallarta SEAPAL VALLARTA

Acércate
 ¡Ahorrar dinero, beneficia a tu familia!

10% de descuento Pago anual anticipado 2023

Válido del lunes 2 de enero al martes 28 de febrero.

973 333 108 83 26 #Transformación_Cercanía

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

Entre 30 y 35 mil tapatíos atendimos el llamado a defender al INE (Instituto Nacional Electoral). En el caso de Guadalajara, el sitio de reunión fue la Plaza de la Liberación en el corazón de la Perla Tapatía este domingo 26 de febrero a donde acudimos no solo para respaldar al árbitro electoral, sino para hacer que la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos escuche y los Ministros estén seguros de que estaremos observando su proceder en el momento que tengan que calificar y votar las reformas propuestas por el presidente de la República a la Ley Electoral, el denominado Plan B que pone en serio riesgo la celebración de elecciones y por ende la democracia en nuestro país.

Genete de todas las edades y de todos los extractos sociales, integrantes de partidos políticos, ex funcionarios, académicos, profesionistas, niños, jóvenes, jubilados, personas con discapacidad, personas de la tercera edad, líderes sociales, organizaciones civiles, amas de casa, prácticamente toda la sociedad tapatía estuvo representada en lo que es ya otro histórico plantón, luego del realizado el pasado 13 de noviembre cuando por primera vez salimos a defender al INE de las garras de la Cuarta Transformación y en aquella ocasión se contabilizaron 10 mil manifestantes.

Es decir que, a tan solo tres meses de distancia, el número de tapatíos que decidieron hacerse presentes, levantar la mano y alzar la voz para rechazar la amenaza presidencial que se cierne contra el INE se habría triplicado y superado por mucho la cifra de los que se manifestaron la primera vez.

De manera que los integrantes del Foro Plural Jalisco y Confo en México nos sentimos muy satisfechos de haber participado en esta movilización y que las más de 40 organizaciones que convocamos a participar hayan acudido con gran optimismo y convicción a defender al INE.

Es lo que más satisfactorio de todo: ver participando a la sociedad civil que, conformada por muchísimos liderazgos e integrantes de organizaciones ciudadanas y políticas con y sin signo partidista así como por manifestantes que sin ser movilizados, salieron a las calles para manifestar su apoyo al INE y decirle NO a la reforma del Ejecutivo.

Se respondió pues al llamado de Lorenzo Córdova para evitar que el barco se hunda y también al eshorto del colectivo de organizaciones nacionales UNIDeG y nos sumamos al esfuerzo que también realizaron al menos 15 más



MÁS DE 30 MIL TAPATÍOS SE MANIFIESTAN PARA RECHAZAR EL PLAN B

lideradas por el Frente Cívico Nacional y CiudadanosMx, entre otras".

Entre las organizaciones que se sumaron están:

- Frente Cívico Nacional Unidos Jalisco; Conciencia Cívica Jalisciense AC; Consejo Empresarial de Jalisco (CEMJAL); Agrupación Valentín Gómez Farfías; Confo en México Jalisco; México Solidario ; Frente Nacional por la Familia Jalisco; Creciendo Contigo Mujer; Jalisco Activo; Zapopan de es Todos AC; Compromiso, Reinención, Equidad, Autonomía; México Unido Jalisco; Unión de Transportistas del Estado; Sindicato de Trabajadores e Instaladores en Electricidad y Fontanería en el Estado de Jalisco; Movimiento Viva México; Mujeres Mexicanas Amando Jalisco AC; Fundación Cultural Benito Juárez; Unidos Transportistas y Campesinos por una Conciencia Superior (UNTRACS); Instituto de Desarrollo Social e Investigación Científica AC (INDESIC); Cien Juaristas por Jalisco; 100 por Jalisco; Rondalla Tapatía AC; Social Integradora Capitulo Arandas; Dirección Estatal de Red Mundial de Jóvenes; Cinco por una Mejor Niñez AC; Colectivo Emancipación Ciudadana; Jalisco Nos Une AC; Sría. De Atención de Personas

con Discapacidad; Adopta un Miembro más en tu Familia AC; Colegio de Licenciados en Administración Pública del Estado de Jalisco AC; Grupo de Técnicos y Profesionales Capacitadores Comiciales; Ciudadanos Construyendo Comunidad; Frente de Defensa Jurídica del Voto; Fundación Alégrete Chapala AC; Grupo Economía; Moto Club Unidos Jalisco; y Esplendor Ciudadano AC, entre otras.

La información que se tiene es que la manifestación fue un éxito en las más de 115 ciudades de todo el país, por supuesto incluido el Zócalo capitalino donde las expresiones que se mencionan es que "no había un alfiler", mientras que periódicos internacionales como The New York Times reportan más de 100 mil personas solo en la Plaza de la Constitución, mientras que en la trinchera panista se habla de más de 500 mil asistentes, cifra en la que coincidió en ex presidente Felipe Calderón.

Cabe señalar que en la movilización en la capital del país 'destacó la colocación de una mega luna de Genaro García Luna en contra del Partido Acción Nacional (PAN), misma que fue retirada tan sólo minutos después de desplegarse en uno de los edificios gubernamentales

que rodean la explanada.

Pese a dicho "acto de provocación", al encuentro se dieron cita militantes y la dirigencia del partido abiaulz del Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD). Asimismo, acudieron organizaciones civiles, activistas, periodistas y más personalidades en contra del Plan B de la Reforma Electoral".

El magno evento concluyó con los contundentes mensajes de la periodista Beatriz Pagés y del exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), José Ramón Cosío.

Beatriz Pagés abrió las intervenciones desde el templete del Zócalo capitalino y tachó que la iniciativa de ley electoral figuraría como "un golpe a las libertades".

"Callar nos haría cómplices de una reforma electoral maquinada para despedazar al INE y facilitar una ruta a una dictadura electoral. Se utilizó al INE y la democracia para llegar al poder. Y hoy quieren matarlos para impedir la alternancia. (...) El Plan B de la Reforma Electoral es la crónica de un fraude anunciado".

Finalmente, instó a "ir por los abstencionistas, decepcionados y arrepiñados" rumbo a los comicios del

2024, en donde la oposición buscará la alternancia política para la Presidencia y la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

"Ante el fracaso y la falta de resultados ya huelen su derrota y preparan la estafa. Buscan desaparecer al árbitro para torcer la decisión ciudadana en el 2024. (...) Desde hoy llenemos las urnas. Votemos en contra de la mentira y mediocridad; votemos en contra de populismos depredadores y autocráticos; votemos para decir 'No pasarán', aseveró.

En tanto, el ex miembro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) evidenció los ataques del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) hacia el Tercer Poder de la Unión en razón del posible rechazo de la reforma electoral impulsada desde el Ejecutivo.

"El presidente y sus colaboradores han denostado a sus integrantes ante la posibilidad de que declaren total o parcialmente sus reformas electorales", comentó.

"Los señores y las señoras ministras tendrán la oportunidad de demostrarse y demostrarnos si los calificativos presidenciales tienen o no fundamento. Todos ellos evidenciarán que no son ciertas y estoy seguro que los ministros considerarán que las irregularidades y los procesos legislativos tienen un serio potencial invalidatorio".

"Confiamos en ustedes", defienden a la SCJN ante ataques presidenciales.

"Confiamos en ellos (ministros y ministras), en su talento democrático y en su capacidad de comprender la gravedad de las decisiones que tomarán para preservar la vida democrática del país", señaló José Ramón Cosío.

"Los ministros sabrán cumplir con el papel que la Constitución les impone. El resto es tarea de nosotros", atajó.

Para refrendar dicha confianza, varios jóvenes dejaron una ofrenda de flores al pie de las escaleras de la SCJN como una muestra "del sentir de la ciudadanía y la petición a la Corte para que defienda al INE y a la democracia", según la convocatoria que había lanzado Redes Unidos.

"Por cierto la llamada "marea rosa" traspasó fronteras. En redes sociales se documentó la congregación de manifestantes en contra del Plan B de la Reforma Electoral en distintas ciudades de Europa, tales como París, Madrid y Ginebra. Además en ciudades como San José Costa Rica, San Antonio, Texas, y Washington, entre otras.

Opinión.salcosgos@hotmail.com @salvadorcosio1



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 1581-12389-001. Certificado de Existencia y Representación Legal del Poder Judicial de la Federación No. 12389-001. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN 1600-0000 - Registro - ISSN/PIE/001 - 153. Programa CANACINTRA 3240. Registro AMESEM 8028-83. Los colaboradores que envíen sus artículos con responsabilidad del contenido de los mismos. No se responsabiliza de devolver originales aunque no se publiquen. Todos los textos y fotografías a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO se vende Mensual Registrada Tema distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta. Edición Representación comercial en la CDMX: México Mexicana Mexicana S.A. de C.V. Luz Sullón No. 13460 Col. Jardines del Bosque, Cerritos, México, D.F. CDMX. Se vende en el país. Club de periodistas de México. Promoción Mérida S.A. CDMX. Aprobó S. de R. L. Oficina General de Atención y Atención Independiente 8330 C.P. 83103. Apartado Postal 8330, Nayarit, México.

En sesión de Comisiones Edilicias

Aprueban cesión de derechos de dos locales comerciales

* Propuesta presentada por la presidenta de la Comisión de Turismo, la regidora Carla Verenice Esparza Quintero, y avalada por el resto de los integrantes de ambas comisiones

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Durante la sesión de trabajo realizada por la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, en coadyuvancia con la Comisión de Gobernación, se aprobó la iniciativa para la cesión de derechos de las concesiones con número 299 y 303, correspondientes a los locales comerciales 8 y 12 del kiosco ubicado en el Corredor Comercial Encino.



La propuesta fue presentada por la presidenta de la Comisión de Turismo, la regidora Carla Verenice Esparza Quintero, y avalada por el resto de los integrantes de ambas comisiones para autorizar el cambio de titular de los dos espacios comerciales, ello en cumplimiento a los establecido por el Reglamento para el Ejercicio de Comercio, Funcionamiento de Giros de Prestación de Servicios, Tianguis, Eventos y Espectáculos en el municipio de Puerto Vallarta.

Tras su aprobación en comisiones, el dictamen deberá ser autorizado por el pleno del Ayuntamiento.

Gobierno municipal organizó acto con esa finalidad

Profe Michel fomenta la responsabilidad social

* En el marco del Día Nacional de la Inclusión Laboral, entregó reconocimientos a empresas de la región

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Consciente de que tener acceso a un trabajo digno sin importar edad, raza, religión, preferencia sexual, discapacidad o circunstancia alguna, nos acerca a una realidad más humana y fomenta la productividad y la competitividad sana que debe formar parte de toda empresa, este lunes el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, encabezó la ceremonia de entrega de reconocimientos a las empresas más recientes de nuestra región.

Con motivo del Día Nacional de la Inclusión Laboral, el gobierno municipal llevó a cabo este acto con el fin de fomentar que la responsabilidad social debe ser la columna vertebral de toda empresa que esté decidida a crecer de forma integral y se diga comprometida con su comunidad. "Est 27 de enero es muy bonito estar celebrando a las personas que han sido consideradas en el ámbito laboral, todos tenemos los mismos derechos, vivimos bajo un régimen de libertad social. La Ley Federal del Trabajo nos señala que no hay distinciones y nos ve a todos por igual", señaló el presidente municipal.

El Profe Michel festejó que cada vez más empresas respeten la inclusión laboral porque eso nos concede una ventana de sensibilización en búsqueda del reconocimiento y la inclusión de

todos los sectores de la población en la vida productiva de nuestro país. "Nos enorgullece como gobierno, reconocer a las empresas de nuestra ciudad que tienen clara esta consigna y son conscientes del derecho humano al trabajo de todas y todos los mexicanos. Hoy conmemoramos juntos el derecho de cada uno de los vallartenses a la igualdad de oportunidades, gracias a empresas como ustedes que marcan la diferencia".

La subdirectora de Desarrollo Empresarial, Martha Ibarra Amarillas, explicó que en Puerto Vallarta existen empresas que buscan construir desde su sector una sociedad más incluyente y diversa, por ello la dependencia, en coordinación con la Asociación de Recursos Humanos de Puerto Vallarta, Bahía de Banderas y Costalegre, A.C., realizó una encuesta que permitió identificar a las empresas que aplican las políticas de inclusión laboral, de no discriminación de personas en situación de vulnerabilidad.

Así, un grupo de empresas hoteleras recibió dicho reconocimiento, siendo estas: Vamar Vallarta, Samba Vallarta, Costa Sur, Secrets Vallarta Bay, Dreams Vallarta Bay, Krystal Altitude Vallarta, Velas Vallarta, Meliá Puerto Vallarta, Dreams Bahía Mita, Secrets Bahía Mita y Flamingo Vallarta. Ellos fueron representados por directivos

que acudieron al Palacio Municipal, además del señor José Manuel Castillo, quien a sus 70 años de edad se desempeña en forma activa como steward en el Hotel Vamar y es un beneficiario de la inclusión laboral.

El encargado de despacho de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Salvador Preciado Cázares, resaltó que en esta jornada fueron reconocidas empresas que no sólo están comprometidas con la inclusión laboral, sino que además son líderes e innovadoras en nuestra región.

Arturo Cruz Castellanos, representante de la Asociación de Recursos Humanos, precisó que en el tema de la inclusión se habla de la empatía, pero ésta "no es solo ponernos en los pies de los otros, sino caminar con ellos, y ese caminar se debe dignificar con lo que llamamos los ejes centrales de la Agenda 2030: El planeta. Las personas, la prosperidad, la paz y la alianza. Gracias por confiar en nosotros, pues es una enorme satisfacción saber que podemos dignificar el trabajo de todos los y las vallartenses".

En la ceremonia también estuvieron presentes: la presidenta del Sistema DIF Municipal, María de Jesús López Delgado, regidora Carla Verónica Esparza Quintero, demás regidores y funcionarios municipales, así como empresarios invitados.



Por entronques, se presentarán faltas de agua en colonias de la delegación El Pitillal

En la recta final, obras en el Tanque Vallarta 2

* Con ello se permitirá avanzar en la incorporación de esta infraestructura al sistema de distribución de agua potable de la ciudad

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Sistema de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado (SEAPAL) de Puerto Vallarta, realizará este martes 28 de febrero dos entronques en el Tanque Vallarta 2, como parte de la recta final de estos trabajos que permitirán mejorar la calidad del servicio en beneficio directo de decenas de colonias de El Pitillal.

Las tareas consisten en la interconexión de la línea de entrada y salida de este nuevo tanque, con la línea de salida del Tanque Superficial Vallarta, lo que permitirá avanzar en la incorporación de esta infraestructura al sistema de distribución de agua potable de la ciudad.

Lo anterior ocasionará faltas de agua en diversas colonias de la delegación El Pitillal, tal es el caso de 12 de Octubre, El Salitrillo, Campestre San Nicolás, Parota, Volcanes I y II, Laguna del Valle, Joyas del Pedregal, La Trinidad, Brisas del Pacífico, San Miguel y Palma Real, cuya restricción será de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche.

En el caso de Ampliación Vista Dorada, Ampliación Volcanes, Campestre San Nicolás, El Salitrillo, Fraccionamiento Puesta del Sol, Linda Vista Océano, Lomas de San Nicolás, Villas de San Nicolás, Vista al Mar, Vista a la Bahía, Vista Dorada I y II, Vista Hermosa, Vista Volcanes y Volcanes de la Montaña, mantendrán suspensión en el servicio de las 3:00 de la tarde a las 8:00 de la noche.

En las colonias Albatros, Bobadilla, Bosques del Progreso, Coapinole, Copa del Rey, Del Villar, El Calvario, El Conejo, El Mangal, La Floresta, Las Arboledas, Fraccionamiento Lisboa, Lomas del Calvario, Lomas del Coapinole, Lomas de En medio, Hipódromo, Loma Bonita, Magisterio, Morelos y Pavón, Rancho Alegre y Villas del Real, el corte de vital líquido será de 1:00 de la tarde a 8:00 de la noche.

SEAPAL Vallarta agradece el apoyo y comprensión de los vecinos por estas afectaciones temporales, recordando que los beneficios con esta acción serán a largo plazo.



CUMPLIR
NOS BENEFICIA A TODOS
Descuentos
Predial 2023

FEBRERO

10% DE DESCUENTO
POR PRONTO PAGO

PAGO EN UNA SOLA EXHIBICIÓN



UNIDOS POR LA TRANSFORMACIÓN

Buena la CU

Variedad de Nopal A Granel
kilo
a sólo **\$29.85**
máximo 5 kilos por cliente

PLÁTANO Macho
kilo
a sólo **\$44.85**
máximo 5 kilos por cliente

PILONCILLO
Cuadro a Granel
Kilo
a sólo **\$53.90**

CIRUELA
Pasa a Granel
Kilo
a sólo **\$199.90**

UVA
Pasa Thompson Calinda® Kilo
a sólo **\$94.90**

MANGO
Haden
kilo
a sólo **\$45.90**
máximo 5 kilos por cliente

FRESA
Domo de 450g
a sólo **\$59.85**
máximo 5 Domos por cliente

PILONCILLO
Cono Reynaga®
Kilo
a sólo **\$65.90**

CACAHUATE
Natural Gazca® Kilo
a sólo **\$113.90**

REFRESCO
Pepsi® Cola de 3 L
Pieza a sólo **\$38.90**

Frutas y Verduras

PEPINO
Criollo pickle
kilo
a sólo **\$16.85**
máximo 5 kilos por cliente

UVA
Red globo
kilo
a sólo **\$69.90**
máximo 5 kilos por cliente

CHAYOTE
Sin Espinas
kilo
a sólo **\$17.85**
máximo 5 kilos por cliente

MANZANA
Gala Bolsa de 600g
a sólo **\$29.85**
máximo 5 bolsas por cliente

CALABAZA
Americana
kilo
a sólo **\$19.85**

CEBOLLA
Blanca Procesada
kilo
a sólo **\$12.85**

MANZANA
Roja Escolar
kilo
a sólo **\$29.85**
máximo 5 kilos por cliente

MANGO
Ataulfo
kilo
a sólo **\$45.85**
máximo 5 kilos por cliente

ZANAHORIA
A granel
Kilo
a sólo **\$8.75**
máximo 5 kilos por cliente

BAMBINAS
a sólo **\$24.90**
máximo 5 bolsas por cliente

MANZANA
Golden en bolsa
a sólo **\$24.90**
máximo 5 kilos por cliente

REPOLLO
Kilo
a sólo **\$15.85**

MELÓN
Chino
kilo
a sólo **\$28.85**
máximo 5 piezas por cliente

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN
De pavo Virginia FUD®
kilo
a sólo **\$167.90**

SALCHICHAS
Para ASAR empacadas de origen (Sólo marcas nacionales)
3x2
a sólo **\$69.90**

IMITACIÓN
Queso Chihuahua Ilusión®
Kilo
a sólo **\$96.90**

IMITACIÓN
Queso Americano La Villita de 175g
a sólo **\$23.90**

YOGHURT
Batido ChILCHOTA®
de 1 Kg
Pieza a sólo **\$27.90**

CARNE
Para Hamburguesas res Sirloin Crown Golden Bull®
pieza de 1.2kg
a sólo **\$88.90**

JAMÓN
De pavo ZWAN®
de 250g
a sólo **\$44.90**

SALCHICHA
Para asar KIR®
pieza de 800g
a sólo **\$69.90**

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CARNE MOLIDA
De res Clasificada
kilo
a sólo **\$99.90**

MUSLO
De Pollo Bachoco®
Kilo
a sólo **\$62.90**

POLO
Fresco Bachoco®
Cortado en 8 piezas
Kilo
a sólo **\$51.90**

CORAZÓN
De Res Limpio
Kilo
a sólo **\$69.90**

PIERNA
De Puerco con Hueso
Kilo
a sólo **\$79.90**

PASTEL
3 LECHEs No.10 Tradicional o Tradicional Cajeta
a sólo **\$134.90**

LISA
Entera
Kilo
a sólo **\$36.90**

Comida y Algo Más

ACEITE
Puro de soya Nutrioli®
de 850ml
Pieza a sólo **\$49.90**

GALLETAS
Emperador®
de 273g
Pieza a sólo **\$54.90**

SALSA CASERA
Roja Mexicana HERDEZ®
de 210g
Pieza a sólo **\$11.90**

BEBIDA
Big Citrus®
de 3030 ml
Pieza a sólo **\$23.90**

MARINA
De Maíz MASECA®
de 1 kilo
Pieza a sólo **\$19.90**

ATÚN
En agua o en aceite DOLORES®
de 130g
3x a sólo **\$56.90**

AVENA
Precocida natural granvita®
de 700g
Pieza a sólo **\$18.90**

CHILES
Jalapeños Enteros La Costeña®
de 240g
Pieza a sólo **\$12.91**

CEREAL
ZUCARITAS® Kellogg®
de 600g
Pieza a sólo **\$54.90**

CEREAL
FROOT LOOPS®
de 410g
Pieza a sólo **\$59.90**

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

PAÑAL
HUGGIES® UltraComfort
Niña o Niño Etapa 3, 5 o 6
con 40 piezas
2x a sólo **\$489.90**

PAÑAL
Kleen Bebé Superelastic® Flex Grande, Jumbo o Extra Jumbo
con 38 piezas
Paquete a sólo **\$135.90**

Toda la Línea NUBY®
Accesorios para Bebés
30% de descuento

COLCHONES
Excepto modelo Riposo
20% de descuento

PERFUMERÍA
Mustela®
30% de descuento

TOALLAS DE BAÑO
(Modelos Seleccionados)
30% de descuento

PAPEL HIGIÉNICO
Kleenex® brand de 364 HD con 4 piezas
a sólo **\$26.90**

30% de descuento
(Del Depto. De Blancos)



PTO, VALLARTA.
¡Más cosas a mejores precios!

Síguenos en:
f Casa.lay facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

NOS RESERVAMOS EL DERECHO
AL MAYOR BENEFICIO
PARA BENEFICIAR UN MAYOR NUMERO DE

ARESMASMA



AMARON
Mediano sin
abeza
lo

a sólo
\$209⁹⁰

CARNE
Imitación
Cangrejo
kilo

a sólo
\$94⁹⁰

FILETE
De tilapia
grande
kilo

a sólo
\$96⁹⁰

MOJARRA
Entera
Tilapia grande
kilo

a sólo
\$64⁹⁰

PESCADO
En Trozo
para Caldo
kilo

a sólo
\$67⁹⁰

SALADITAS
Salsas
de 504g

a sólo
\$44⁹⁰

MAYONESA
REAL
Best Foods®
de 433g

Pieza a sólo
\$67⁹⁰

ATÚN
En agua
en aceite
Mazatón®
de 130g

3x\$49⁹⁰

**TUS PUNTOS
PRIVILEGIA**
Y MONEDERO ELECTRÓNICO

**VENCEN
ESTE 28 DE
FEBRERO
DE 2023**

Aprovecha tus puntos
y obtén grandes
beneficios

Todo Para Tu Fiesta

OSTITOS®
Sabritas®
Salsa Verde
Flamin' Hot®
de 240g

2x\$83⁹⁰

GALLETAS
Clásica
Chokis®
Gamesa®
de 228g

2x\$59⁹⁰

ALGO EN EL CONSUMO DE ESTE PRODUCTO ES NOCIDO PARA LA SALUD!

BEBIDAS
Sunset®
de 750 ml
Pieza

3x\$2

VINOS DE MESA
Bolsa Amore,
Vivante, Las Moreas,
BAREFOOT®
de 750 ml,
Club de Ley
Barón de Ley
Pieza

3x\$2

WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700ml

Pieza a sólo
\$319⁹⁰

WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

Pieza a sólo
\$835⁹⁰

TEQUILA
Reposado
CABRITO®
de 750 ml
con CABRITO®
de 250ml

a sólo
\$169⁰⁰

VODKA
ABSOLUT®
Regular
de 750ml

Pieza a sólo
\$299⁰⁰

El Baño y Recamara | Babylandia

BLANQUEADOR
Líquido Regular
Cloralex®
de 2 L

\$23⁹⁰

SUAVIZANTE
libre enjuague
Downy®
de 2.8L
Pureza
Silvestre,
Brisa Fresca,
Suave y Gentil,
o Amanecer

2x\$169⁹⁰

DETERGENTE
en Polvo Bold®
850g Solecito
Primavera

\$23⁵⁰

DETERGENTE
Líquido
Bolsa Carritos de Mamá
o Flores Para Mis
Amores de 4.23 L

\$113⁹⁰

LIMPIADOR
Flash® Multiusos
Lavanda, Brisa Marina,
Fioral o Fioral de 1L

\$13⁹⁰

LÍNEA
Para Limpieza
Vileda®

30% de descuento

ALIMENTO
Para Pecho Pouch
Pedigree®
de 300g Res o Pollo

7x\$69⁹⁰

**FIBRAS, TELAS
Y GUANTES**
Scotch
Brite®

30% de descuento

Higiene y Belleza

TINTE
NUTRISSE®
(Excepto Paquetes)

2x\$110⁰⁰

DESODORANTE
En Aerosol
Rexona®
o AXE®
de 90g-125g o
EN BARRA
AXE®
de 50g-54g
o Rexona®
de 45g-50g

2x\$87⁰⁰

SHAMPOO o Acond.
CAPRICE®
Especialidades
Pieza de 750ml
(Excepto Anticapa)

2x\$80⁰⁰

DESODORANTE
En Aerosol
NIVEA®
Pieza de 150ml

2x\$100⁰⁰

TINTE
PALETTE®
COLOR CREAM
(Excepto Paquetes)

2x\$85⁰⁰

TINTE
KOLESTON®
(Excepto Paquetes)
Violetador
de Raíz

2x\$105⁰⁰

SHAMPOO
o Acondicionador
Seda®
Pieza de 650ml

2x\$85⁰⁰

CREMA
Corporal
NIVEA®
Piel Normal, Piel
Seca o Extra seca

2x\$120⁰⁰

JABÓN DE TOCADOR
En Barra Escudo®
de 150g Azul, Rosa,
Verde o Blanco

\$15⁹⁰

CREMAS
Para Piel
Seda®
Pieza de 300ml

2x\$85⁰⁰

CREMA DENTAL
Colgate®
Triple Acción
Pieza de 100 ml
(EXCEPTO FAMILIAR)

2x\$49⁹⁰

CREMA
Corporal Dove®
Pieza de 400ml
(Excepto Firming)

2x\$135⁰⁰

**TRATAMIENTOS
FACIALES**
L'OREAL®

30% de descuento

JABÓN DE TOCADOR
En Barra Livio®
Dermatológico
o Neutro de 150g

10% de descuento

PAÑAL
TENA® Para Adulto
Mediano o Slip
Grande con 10 pz

15% de descuento

**ESPEJOS
DECORATIVOS**
Del Depto.
de Regalos

30% de descuento

**BODYS
FANTASIES®**
de 236 ml
Para Dama

Pieza a sólo
\$79⁹⁰

COSMÉTICOS
MAYBELLINE®

30% de descuento

Mercancías Generales

PANTALLA
SAMSUNG®
4k Smart TV
de 55"

Pieza a sólo
\$8,490⁰⁰
máximo 3 piezas por cliente

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**SELECCIÓN
DE ROPA
INTERIOR Y
PIJAMAS**
Para Toda
la Familia

70% de descuento

PANTALLA
SAMSUNG®
4k Smart TV
de 65"

Pieza a sólo
\$12,990⁰⁰
Máximo 3 piezas por cliente

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**SHORTS,
PLAYERAS Y
PANTALÓN**
De Ejercicio
para Dama

70% de descuento

PANTALLA
Hisense®
4k Smart TV
de 50"

Pieza a sólo
\$6,990⁰⁰
Máximo 3 piezas por cliente

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

BAÑE
HAWK®
de 8"

Pieza a sólo
\$499⁰⁰

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

BAÑE
HAWK®
de 15"

Pieza a sólo
\$1,290⁰⁰

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

MACETA
Viena Kartell®
Chocolate o
Empacota de 16"

\$129⁹⁰

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

MACETA
Viena Kartell®
Chocolate o
Empacota de 24"

Pieza a sólo
\$249⁹⁰

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

**ESPEJOS
DECORATIVOS**
Del Depto.
de Regalos

30% de descuento

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

BAÑE
HAWK®
de 24"

Pieza a sólo
\$1,290⁰⁰

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

**FIGURAS
DECORATIVAS**
Del Depto.
de Regalos

30% de descuento

**ACEITES, ADITIVOS Y
ANTICONGELANTES**
Quaker State®
(Exc. HD40 y AK)

40% de descuento

**CONJUNTOS Y
TRAJECITOS**
De Licencia
para Bebé

\$129⁹⁰

LOS DESCUENTOS
SOLO APLICAN EN
EL PRECIO NORMAL

Las ilustraciones
no necesariamente corresponden
a cada producto, son únicamente
para la ambientación de esta publicación.

Promociones
"3x2", "2x1" y "4x3" son válidas
únicamente en artículos
de la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS PARA MARTES
28 DE FEBRERO Y MIÉRCOLES 01 DE MARZO DEL 2023
En sus Tiendas de Autocentro Ley de esta Ciudad.
EXCEPTO DONDE SE INDIQUE
MERCANCÍA QUE NO SEA PARTE DE SU SURTIDO.

Presenta Enrique Alfaro el estado de fuerza para temporada de estiaje 2023

Jalisco tendrá presupuesto histórico de 132 mdp para combatir incendios

* Esta administración ha incrementado en más del doble el presupuesto para el combate a siniestros

* Incendio en paraje Los Volcanes fue provocado: Gobernador

MERIDIANO/GDL, Jal.

Con más de mil 800 mujeres y hombres para hacer frente a incendios forestales, el Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, presentó el estado de fuerza con más de 180 brigadas para la presente temporada de estiaje, en la que esta administración ha destinado el presupuesto más grande de la historia por 132 millones 681 mil pesos.

"Hoy estamos poniendo un presupuesto sólido que nos va a permitir hacer nuestro trabajo, como se ha ido haciendo cada año desde 2019, para poder enfrentar lo que ya desde aquel momento era un reto enorme, hoy estamos con el presupuesto más grande de la historia de Jalisco para enfrentar incendios forestales", expuso el mandatario.

El cambio climático ha generado efectos negativos que incrementan la vulnerabilidad ante incendios forestales, el 2023 es el tercer año consecutivo con la presencia del patrón meteorológico conocido como La Niña por lo que el panorama para Jalisco es sumamente adverso con altas temperaturas y poca humedad. Estos factores incrementan los riesgos de incendios forestales ya que aumenta su peligrosidad y dificultad para su combate.

El Gobernador agradeció a los municipios, dependencias estatales y federales por el trabajo coordinado, y por aportar recursos, personal y su voluntad de enfrentar juntos el desafío, al tiempo que recordó que, gracias a esa coordinación, el año pasado Jalisco logró reducir los tiempos de respuesta ante un incendio y la superficie afectada fue menor.

"Gracias a todo el equipo de trabajo, desde SEMADET, desde Protección Civil, desde los gobiernos municipales, las brigadas CONAFOR, por supuesto el Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, que están en la primera línea de batalla todos los años, que son auténticos héroes, heroínas, que tendrán siempre nuestra admiración y respeto", expresó.

Al corte del 26 de febrero de 2023, se tiene un registro de 119 incendios forestales con una superficie afectada preliminar de 4250 hectáreas, por lo que la complejidad en materia de incendios forestales para este año es visible, también se han combatido 124 incendios no forestales en zonas

de pastizales y maleza con una superficie de 2,190 hectáreas.

Israel García Ochoa, Secretario de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial, dijo que, en coordinación interinstitucional, los trabajos de prevención, así como las labores de las brigadas van avanzados para hacer frente a la temporada de estiaje.

"Contamos con capacidad interinstitucional para dar atención de manera reactiva a los incendios forestales, estamos trabajando en ejes de intervención como el sistema de monitoreo de riesgos, atención a reportes de incendios con muy buenos resultados, generación y mantenimiento de la plataforma de información en tiempo real sobre los incendios, acciones preventivas y fortalecimiento en el operativo, equipamiento y distribución de recursos humanos, restricción y control a las quemaduras agropecuarias", expuso el funcionario.

Para este 2023, se cuenta con mil 898 bomberas y bomberos forestales con distribución en 186 brigadas pertenecientes a los tres órdenes de gobierno y sociedad civil; 17 torres de detección de incendios forestales, un técnico especializado en manejo de dron por parte de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (SemaDET) y 201 vehículos especializados; además estarán disponibles ocho helicópteros para apoyar en el combate de incendios forestales y movilización de personal: Witari y Cuauhtli de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (SemaDET); Fénix de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCYBJ); Tláloc y Halcón de Zapopan; Zeus de Guadalajara; Palomo de Tlajomulco de Zúñiga y SAMU del Gobierno del Estado de Jalisco.

En la presentación estuvieron presentes los presidentes municipales de Guadalajara, Pablo Lemus de Zapopan, Juan José Frangie; de Tlajomulco, Salvador Zamora; y Eduardo Vargas Pérez, coordinador general de conservación y restauración de la CONAFOR, así como representantes de la Guardia Nacional y el Ejército.

Alma Lury Trujillo Montejo, bombera forestal de la Secretaría de Medio Ambiente Jalisco tomó la palabra a nombre de las y los brigadistas, donde dijo que ella y todos los combatientes se encuentran listos para esta temporada de estiaje; a la que se han unido más mujeres.

"Cada día buscamos estar mejor preparados, más capacitados para hacer frente al combate de incendios forestales, contamos con conocimientos especializados, que a las y los bomberos forestales de Jalisco nos ha posicionado a nivel internacional. Todo esto, ha motivado que más mujeres quieran integrarse y formar parte de este gran trabajo para así poco a poco cambiar la mentalidad o la idea original que se tenía de que las mujeres no eran capaces de llevar a cabo esta ardua labor ya que se requiere mucha fuerza física. Al día de hoy hemos demostrado que sí, que las mujeres podemos ser parte de las brigadas y de los equipos de trabajo para el combate de incendios, y particularmente, que nuestro apoyo es sumamente importante", dijo.

Alfaro Ramírez aseguró que los tres niveles de gobierno no le fallarán a los bosques de Jalisco con las y los brigadistas que estarán velando por el capital ambiental del estado.

"Queremos mandar un mensaje claro al pueblo de Jalisco, todos los niveles de gobierno estamos coordinados, estamos invirtiendo el mayor presupuesto de la historia de Jalisco para atender este reto y estoy seguro que cada una de las mujeres y los hombres que tienen una responsabilidad harán lo que les toca y que no le vamos a fallar al estado de Jalisco", finalizó el mandatario.

Como parte de la estrategia de prevención de incendios forestales, desde noviembre del 2022, se han realizado apertura y rehabilitación de brechas cortafuego, líneas negras y quema de derecho de vía con un avance de 457 kilómetros; quemaduras controladas y prescritas en 632 hectáreas; rehabilitación manual de caminos en 147 kilómetros y 390 kilómetros más con el Programa A Toda Máquina; además se han rehabilitado 11 helipistas.

Con una inversión de poco más de seis millones de pesos, la Secretaría de Medio Ambiente Jalisco adquirió cinco vehículos especializados y equipados con las características necesarias para el combate de incendios forestales, como Winch con control remoto, burreras, juego de cajas de herramientas, roll bar con canastilla, códigos como torreta, altavoz y códigos sonoro, lona amarilla, suspensión y llantas todo terreno y winch. Asimismo, están por llegar cinco vehículos más con las mismas características, para ello se hizo con inversión aproximada de cinco millones de pesos.



Subdirección de Tránsito Municipal

Continúan los operativos contra infractores viales

* Principal intención de estos programas de vigilancia vial es disminuir accidentes

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Subdirección de Tránsito Municipal, sigue trabajando en temas de prevención de accidentes y concientización a conductores que circulan por calles y avenidas del municipio por ello se han estado implementando diversos operativos de manera aleatoria y elaborando infracciones por diferentes faltas al reglamento de movilidad.

Entre las faltas al reglamento se han estado elaborando boletas de infracción por: vidrios Polarizados, motocicletas con luces apagadas, no utilizar cinturón de seguridad, no portar casco protector, circular sin placas, motocicletas sin placas, motocicletas conducidas por menores de edad, vuelta sin flecha y uso del teléfono celular.

También por circular en sentido contrario, no respetar la luz roja del semáforo, circular entre carriles, circular por la banqueta, exceder los límites de velocidad, circular en zona prohibida, falta de luces, estacionarse en zona prohibida, transportar personas sin protección, llevar

menores en asientos delanteros y circular con placas ocultas, entre otros.

Tan solo el día martes de la semana pasada fueron un total de 59 folios elaborados y 04 motocicletas detenidas, el día miércoles fueron 80 folios elaborados, 01 motocicleta detenida y 04 vehículos detenidos, el día jueves fueron un total de 81 folios elaborados, 09 motocicletas detenidas y 01 un vehículo detenido, el día viernes fueron 70 folios elaborados, 06 motocicletas detenidas y 01 vehículo detenido.

Como resultado semanal de estos operativos fueron un total de 290 folios elaborados por diferentes faltas al reglamento vial, 20 motocicletas detenidas y 06 vehículos detenidos.

Este tipo de estrategias continúan en las calles y avenidas del municipio y son con la principal intención de disminuir accidentes principalmente de motocicletas que circulan de manera irregular, además de generar conciencia a conductores para conducir de manera responsable y con la documentación en regla.



Con miras a aprobar Ley de Fondo de Ahorro para el Retiro Digno

Todas las voces serán escuchadas: Alba

* *"La manera correcta de trabajar es escuchando las voces de todo el estado sin ninguna exclusión, se trata de buscar el bien común de las y los nayaritas, la iniciativa será analizada a la perfección, si escuchamos a todas y todos, estas son las voces correctas en que basaremos los trabajos", anticipó la presidenta del Congreso, Alba Cristal Espinoza Peña*

Fernando Ulloa Pérez

Para conocer las opiniones y puntos de vista del sector empresarial sobre la Ley de Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de las Trabajadoras y Trabajadores, la XXXIII Legislatura que dirige la diputada Alba Cristal Espinoza Peña, realizó un foro para socializar esta nueva norma que se encuentra en estudio por las y los legisladores locales.

Al dar la bienvenida, la presidenta del Congreso de Nayarit, enfatizó: "La manera correcta de trabajar es escuchando las voces de todo el Estado sin ninguna exclusión, se trata de buscar el bien común de las y los nayaritas, la iniciativa será analizada a la perfección, si escuchamos a todas y todos, estas son las voces correctas en que basaremos los trabajos", anticipó.

Espinoza Peña, mencionó que la propuesta prevé tres puntos primordiales para el sector productivo: "Contempla la posibilidad de adherirse mediante convenio a un régimen provisional de fondo de ahorro para el retiro, un plan voluntario de ahorro y



convenios de portabilidad con otros institutos o sistemas de seguridad social", puntualizó.

Al intervenir las y los integrantes del sector empresarial sobre la iniciativa presentada por el titular del Poder Ejecutivo, señalaron que es una propuesta valiente y de vanguardia, toda vez que el instrumento legal hará frente a la situación actual que se vive en el tema del fondo de ahorro para

el retiro en Nayarit, comentaron que como sector de desarrollo, están interesados en que exista un fondo de ahorro para el retiro con seguridad y certeza jurídica, toda vez que las personas pensionadas forman parte de la economía activa.

De igual manera expresaron su interés de trabajar coordinadamente con el Congreso para dar seguimiento a los trabajos legislativos y definir las acciones que mayor convengan, tanto al sector empresarial como al trabajador, buscando en todo momento el bien común.

En su oportunidad las y los diputados integrantes de la XXXIII Legislatura comentaron que estarán atentos a las expresiones de todos los sectores sociales para poder consolidar una nueva norma inculyente y de vanguardia en la que se impregne el bien común.

En este primer foro se contó con la presencia de los sectores empresariales de la COPARMEX, Mujeres Empresarias del Agave, Tequila y Raicilla de Nayarit, del Consejo Empresarial, de la CMC, AMEXME, de la CANIRAC, CANACINTRA y la Cámara Nacional de Comercio.



Del 17 al 20 de julio

Nayarit será sede del Encuentro Internacional de Payasos 2023

* *Dentro de las actividades a desarrollar durante los tres días consecutivos del evento, destacan talleres profesionales, expositores, homenajes, actuación de niñas y niños payasos*

Oscar Gil

informaron que el evento será totalmente gratuito con dos sedes: la capital del estado, en la concha acústica del paseo de La Loma y el municipio de San Blas.

Dentro de las actividades de la XXXIII edición de este evento a desarrollarse durante los tres días consecutivos, destacan talleres profesionales, expositores, homenajes, actuación de niñas y niños payasos, ventriloquía, magia, desfile de comparsas, payaso cantante, fono mimica, entre otros.

Mauro Lugo Izaguirre, director general del Sistema DIF Nayarit, fue el encargado de recibir de manos del presidente del Consejo Nacional de Payasos, Filiberto García Zaragoza "Pepé Wolly", la carta aval que convierte en automático a Nayarit en la sede de este importante evento, que a su paso dejarán además de miles de sonrisas y diversión, una gran derrama económica para el estado, precisó Juan Enrique Suárez del Real Tostado, secretario de Turismo en el estado.

El programa de actividades del citado encuentro se dará a conocer próximamente a través de las diferentes plataformas y medios de comunicación.

Aun cuando es prematuro hablar de una cifra exacta del número de participantes que podrían estar llegando al estado, se confirmó el talento de artistas



provenientes de todo México como Gonzo Show, Los Gualojotes de la Sierra, la Familia Chiflada entre otros, así como payasos del país de Perú: "En nuestro país tenemos un universo aproximadamente de 75 mil personas (payasos) dedicadas a este arte de hacer reír, obvio que sólo vendrían cientos o cerca de 500", precisó del presidente del Consejo Nacional de Payasos, Filiberto García Zaragoza.



En beneficio de derechohabientes

Refuerza IMSS infraestructura del hospital de oncología del CMN SXXI

* *El director general del IMSS, Zoé Robledo, en compañía de las autoridades visitaron el área de cirugía robótica con la plataforma robótica DaVinci, la adecuación del área de farmacia en la entrada principal del hospital*

Redacción

Zoé Robledo, director general del Seguro Social, inauguró la renovación del Laboratorio de Anatomía Patológica, el área de terapia de rehabilitación de pacientes hospitalizados y el área de activación física para trabajadores de la unidad médica.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, inauguró la renovación del Laboratorio de Anatomía Patológica, la remodelación de la terraza de terapia de rehabilitación para pacientes hospitalizados y la adecuación del área de activación física para los trabajadores del Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI.

Durante su visita a la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), el director general del IMSS acompañado por el titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Alejandro Svarch Pérez, y el director del hospital de oncología, doctor Rafael Medrano Guzmán, realizaron el corte de listón de estos espacios que reforzarán la atención médica.

Se constató la renovación del Laboratorio de Anatomía Patológica, el cual incluye un espacio físico, instalaciones, equipo electromecánico y médico, área que es fundamental para el diagnóstico y tratamiento oportuno del cáncer.

Asimismo, la remodelación de la terraza de terapia de rehabilitación para pacientes hospitalizados (Green Garden) en donde se impulsa el proyecto "Hospitalarte", espacios de creatividad y bienestar, con el fin de garantizar uno de los principios fundamentales para el desarrollo

humano que es el derecho y el acceso a la cultura, el deporte y la recreación.

También el área de activación física con Módulo Servicios de Prevención y Promoción de Salud de los Trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (SPSTIMSS), en donde se impulsa la sana alimentación y el fomento del deporte como prevención de enfermedades.

El director general del IMSS, Zoé Robledo, en compañía de las autoridades visitaron el área de cirugía robótica con la plataforma robótica DaVinci, la adecuación del área de farmacia en la entrada principal del hospital, la implementación de un módulo de Primer Contacto para derechohabientes, la mejora del acceso a pacientes que acuden al área de Radioterapia, la innovación de ocho aulas para médicos residentes y la renovación del área de comedores para el personal de la salud.

El Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional Siglo XXI del Seguro Social se mantiene a la vanguardia, al reforzar sus instalaciones con innovación tecnológica en la atención del paciente oncológico y a través de equipamiento con tecnología de carácter internacional.

Durante los cortes de listón, estuvieron presentes la jefa del Departamento de Anatomía Patológica, doctora Jazmin Miranda González; la jefa de División de Educación en Salud, doctora Patricia Pérez Martínez; el jefe del Módulo SPSTIMSS; doctor José Luis Hernández Cruz; titulares de coordinaciones y unidades operativas; integrantes de la junta de gobierno de la UMAE Hospital de Oncología; así como trabajadores de esta unidad médica.

En Nayarit

Últimos decesos por Covid fueron en personas no vacunadas

* *El secretario de Salud, Francisco Munguía Pérez, informó que se trata de la muerte de cuatro personas, tres mujeres y un hombre; ninguno se había aplicado la vacuna contra esta mortal enfermedad: "No entendemos por qué no se vacunan"*

Fernando Ulloa Pérez

Durante la penúltima semana del mes de febrero, se registraron 33 casos de Covid por día en Nayarit. Ante esta situación, el secretario de Salud, José Francisco Munguía Pérez, pide a las familias nayaritas que no se confíen y continúen aplicando todas las medidas de prevención.

Refirió que en anteriores semanas, los casos de Covid eran 12 o 14 casos diariamente; luego se incrementaron a 70 casos, pero en la actualidad sólo se han reportado 33 casos cada 24 horas.

Dijo que recientemente se reportó la muerte de cuatro personas contagiadas por coronavirus; ninguno se había aplicado la vacuna contra esta mortal enfermedad.

Informó que fueron tres mujeres y un hombre los que perdieron la vida, ninguno había recibido la vacuna: "No entendemos por qué no se

vacunan". En Nayarit, según el funcionario, existe un grupo de hombres y mujeres que no se han aplicado la vacuna que les salvará la vida y se niegan a recibir la dosis, sin importar que son personas que tienen enfermedades y que en caso de que se contagien del mortal virus, sus vidas estarían en peligro de muerte.

Hizo un reiterado llamado a los ciudadanos a extremar precauciones y a quienes aún no se vacunan contra el Covid que lo hagan, podría ser la diferencia entre la vida y la muerte.



Se confirma que del 17 al 20 de julio de este 2023, Nayarit será sede, por primera vez, del Encuentro Internacional de Payasos, donde todas y todos volveremos a ser niños.

En rueda de prensa, integrantes del comité organizador y autoridades de la Secretaría de Turismo y el Sistema DIF Nayarit,



Celebrada La Cruz de Huanacaxtle

Con gran éxito culmina la Tercera Feria del Pescado y el Marisco 2023

* Fortaleciendo a una de las actividades económicas importantes en el municipio se realiza la tercera edición, con dos estados invitados especiales de Sinaloa y Baja California.

MERIDIANO/
Bahía de Banderas

Este fin de semana se realizó la muestra gastronómica de los productos marítimos de la región, dentro del marco de La Feria del Pescado y El Marisco que por tercera ocasión se realizó en La Cruz de Huanacaxtle en su edición 2023, con la participación de los productores y pescadores, pero también de artesanos, teniendo una plaza llena de stands, lo cual resultó de gran atractivo, por ello más de 5 mil personas asistieron a degustar y disfrutar de esta feria que apoya a la economía local y al sector pesquero.

"La pesca ha teniendo un gran crecimiento, en gran parte por el desarrollo turístico, el cual contribuye al consumo de alimentos del mar, por ello nosotros como gobierno tenemos que impulsar este tipo de eventos y buscar acercamientos con pescadores para fortalecer su actividad, tenemos el compromiso de trabajar por todos los sectores, para que podamos desarrollar todas las bondades

que nos da este el más hermoso municipio de todo México, mi querido Bahía de Banderas", destacó la presidenta Mirtha Villavazo Amaya.

Asimismo se entregaron los premios a las y los pequeños, niñas y niños ganadores del Concurso de Dibujo alusivo al medio ambiente y el mar, con el enfoque de generar conciencia del cuidado y la protección a nuestra naturaleza; por lo que se premió a los primeros, segundos y terceros lugares, con una participación total de 1 mil 980 pequeños que enviaron sus dibujos participando en esta convocatoria que fue lanzada por el XI Ayuntamiento de Bahía de Banderas.

En esta ocasión se contó con invitados especiales de otros estados como lo fue Flor Emilia Guerra Mena, Secretaria de Pesca y Acuacultura del Gobierno de Sinaloa, así como Rogelio Cano, representando a la Secretaría de Pesca y Acuacultura del Gobierno de Baja California, quienes además de agradecer la

invitación, resaltaron la importancia de esta feria, destacando que tomarán este modelo para reproducir en sus municipios, tanto del estado de Sinaloa como de Baja California.

Además estuvieron presentes autoridades federales y estatales de acuacultura y pesca así como también participó el sector educativo, con la presencia del Instituto Tecnológico de Bahía de Banderas, todos bajo la coordinación continua de la dirección de Desarrollo Económico del municipio.

En este escenario colorido y sobre todo lleno de sabores y estilos culinarios, miles de personas este 25 y 26 de febrero disfrutaron de la gran variedad de platillos del mar, artesanías y un gran elenco cultural y artístico durante la tercera edición de La Feria del Pescado y el Marisco 2023, que organizó el XI Ayuntamiento en conjunto con la sociedad y los productores, haciendo la mejor historia para Bahía de Banderas.



Primera vez que una regidora de Vallarta siendo tan joven, da discurso en el Senado de la República

Exitosa participación de Carla Helena Castro como presidenta nacional de regidores Aalmac

* "Es tiempo de demostrar que la fuerza edilicia organizada, es capaz de ser protagonista de profundas transformaciones sociales"

MERIDIANO/GDL, Jal.

La regidora vallartense Carla Helena Castro de tan solo 23 años de edad, ha demostrado que con juventud, madurez y congruencia ha logrado dignificar la política llevándola como presidenta de la Asociación de Autoridades Locales de México, A.C. (Aalmac) hasta el Senado de la República.

La mañana de este lunes en una sala del Congreso de la Unión, la regidora Carla Helena Castro López presidió la sesión de la Mesa Directiva de Aalmac teniendo como invitado al senador José Narro Céspedes, donde también tomaron protesta a los nuevos integrantes de dicha asociación.

En su discurso Carla Helena Castro dijo "Los ediles tenemos la responsabilidad de escuchar, atender y

gestionar las demandas de los ciudadanos ante las unidades administrativas que correspondan. La actividad edilicia en México vive un momento histórico en el que la unidad puede fortalecer como nunca, la importancia de nuestro trabajo para comunicar las ventajas y potencialidades de cada uno de nuestros municipios, principalmente gracias a la ardua labor de la Secretaría de Relaciones Exteriores para lograr la internacionalización de los municipios, en busca de espacios con empresas e inversionistas extranjeros, es tiempo de demostrar que la fuerza edilicia organizada, es capaz de ser protagonista de profundas transformaciones sociales".

Cabe señalar que la regidora tuvo dos intervenciones siendo la segunda aprovechada

para presentar su agenda de trabajo 2023 como presidenta nacional de Aalmac. Finalmente y fuera del evento declaró "La juventud en el gobierno tiene mayor responsabilidad pues debemos ser representantes con madurez, humanidad si queremos galvanizar la política, en pocas palabras debemos ser objetivos, razonables y humildes. Debemos buscar ser un ejemplo para ese sector joven que muestra apatía debido a los pocos ediles que su fama esta creada por lucrur o usar el poder para servirse del pueblo y obedecer a intereses personales".

Queda para la historia que es la primera vez que una regidora de Puerto Vallarta siendo tan joven, acude al Senado de la República para dar un discurso en este recinto.



Vive momentos increíbles

viaja este **14 de febrero**

¡APROVECHA EL DESCUENTO WEB Y APP!

10% y **19%**

de descuento en tu boleto sencillo en tu regreso al comprar viajaredondo

o descuento en taquilla

10% en tu regreso al comprar tu viaje redondo

Reserva en

33 3111 8770 33 1526 6794

Página web o app www.vallartaplus.com

Vallarta Plus

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 1 DE FEBRERO DEL 2023 AL 28 DE FEBRERO 2023. EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIVIENTE. NO VÁLIDA PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INFANFA, MENOR DE EDAD Y OTRAS PROMOCIONES. LEA SU INFORMATIVO *CONSULTA *SERVICIOS Y CONDICIONES